



Aujourd'hui devant Dieu

Leur nombre est infini

13^e jour du 12^e mois

« Après cela, je regardai et voici une grande foule que nul ne pouvait compter, de toute nation, de toutes tribus, de tous peuples et de toutes langues. »

Apocalypse 7.9

Lecture : Apocalypse 7.9-12

Dans la nouvelle vision de l'apôtre, tous les enfants de Dieu sont réunis autour du trône. Cette foule innombrable nous fait tressaillir de joie. Jésus avait déjà dit : « Et moi, quand j'aurai été élevé de la terre, j'attirerai tous les hommes à moi » (Jn 12.33).

Ici, il n'est plus question de prédiction, mais de comptabilité, de dénombrement! « Mon Seigneur et mon Dieu, combien tu restes fidèle à tes promesses! »

Ces hommes appartiennent à toutes les races, celles qui faisaient la guerre entre elles, à toutes les tribus, qui s'entretuaient depuis la nuit des temps, aux pays qui s'opprimaient mutuellement et à toutes les langues qui causaient tant de malentendus... À présent, les voici réunis en une foule que personne ne peut compter, tous réunis dans une harmonie parfaite et céleste. « Ils ont lavé leurs robes et les ont blanchies dans le sang de l'Agneau » (Ap 7.14).

Quand nos yeux participent à cette vision, nos cœurs s'arment d'un nouveau courage. Certes, le péché et l'ennemi sont là et la victoire n'est pas près de sonner pour nous personnellement, ce qui nous cause des défaillances passagères. Mais eux portent déjà des branches de palmiers pour saluer le Roi qui a remporté la victoire. Les « 144 000 » et la foule innombrable ne sont pas deux groupes différents. L'ange les appelle « les serviteurs de Dieu » (Ap 7.3). Dans la première vision, on peut voir, entendre et croire que Dieu connaît, élit et protège les siens. Dans la seconde, nous nous réjouissons d'apprendre que les résultats de la grâce irrésistible de Dieu seront ces foules innombrables que personne ne peut compter.

Prière

Grande est ta fidélité, Seigneur Dieu. Nous nous réjouissons d'apprendre que tu ne nous abandonnes pas, mais que tu poursuis les œuvres que tu as commencées, en

dépit des obstacles et des divisions. Une grande multitude chantera à ta grâce qui ne peut être anéantie. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La victoire du Christ, 31 méditations sur le livre de l'Apocalypse, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))